



利府町立利府西中学校 令和6年6月27日 No.13

西中だより

教育目標：ゆたかに 明るく たくましく

スマホ・ケータイ安全教室

6月25日（火）に全学年を対象として、NTTドコモ「スマホ・ケータイ安全教室」をオンラインにて実施いたしました。学年毎に各階フロアにスクリーンを設置し、大きな画面を見ながらNTTの方からの説明を受ける、という形で進められました。話を聴くばかりではなく、それぞれで携帯電話の使い方について考えたり、周囲の生徒たちと意見を交換したりする活動もありました。

今回の「安全教室」はスマートフォンの使いすぎや、SNS上での情報発信に関する「リスク」について捉え、どう対処するか、といったことが大きなテーマとなっていました。

「対人的な要因によるやめにくさ（相手がいるため断りづらい）」といった長時間スマートフォンを使用してしまう要因や、SNSに動画をアップするにあたり、「映っている人の許可をとったか」といった、リスクを見積もるポイントを示してもらうなど、具体的で分かりやすい内容で、生徒たちも「自分ごと」として受け止めている様子が見られました。

利府西中学校でも、携帯電話の学校への持ち込みといったルール違反や、SNSをめぐる生徒間のトラブルなどが見受けられます。保護者の皆様には、お子様に携帯電話を個人のものとして使用させる場合は、使用時間に関することなどについて明確なルールを定める、フィルタリングを行う、といったトラブルを未然に防ぐための方策をしっかりと立てていただければと思います。また、子供たちにも、ネット上の誹謗中傷は、受けた側、または発信した側のその後の人生に大きな影響を与え、幸せに生きる権利や、生命すら奪ってしまうような重大な人権侵害となる可能性があることを、学校でも伝えていきたいと思っておりますので、御家庭でも是非スマートフォン（携帯電話）の使い方について話題に上げてくださいますようお願いいたします。



NTTの方から説明を受ける2学年生徒